



EL SUPERINTENDENTE ALEJANDRO ESCOBAR TAMBIÉN VALORÓ EL COMPROMISO DE LOS VOLUNTARIOS.

Bomberos de Quillón se preparan para todo tipo de emergencias

CAPACITACIÓN. Con simuladores de fuego vivo, rescate vehicular y trabajo en altura, cerca de 100 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Quillón participan en un inédito plan de entrenamiento liderado por su comandancia.

Crónica
cronica@cronicachillan.cl

Con una convocatoria de cerca de cien voluntarios pertenecientes a las cuatro compañías de la comuna, el Cuerpo de Bomberos de Quillón está llevando a cabo un inédito entrenamiento integral orientado a reforzar sus capacidades ante emergencias de alta complejidad.

Las jornadas, dirigidas por el comandante Andrés Varas, se desarrollan en un terreno facilitado por la empresa Copelec, ubicado a metros del cuartel central.

Los módulos de capacitación se han diseñado para replicar, en un entorno seguro y controlado, diversas situaciones de riesgo que los bomberos enfrentan habitualmente en terreno. "Estamos muy conformes con el resultado de este entrenamiento, que busca preparar a nuestros bomberos para actuar de forma eficiente y segura en situaciones reales. Este tipo de prácticas son fundamentales para mantener un alto estándar de respuesta", expresó el comandante Varas.

Entre los ejercicios realizados destacan simuladores de entrada forzada, manio-



QUILLÓN HA SIDO PIONERO EN LA CREACIÓN DE UNIDADES ESPECIALIZADAS.

bras de trabajo en altura y ventilación vertical, además de entrenamientos con escaleras y técnicas de rescate en accidentes vehiculares. Uno de los módulos más exigentes y valorados por los participantes es el simulador con fuego vivo, que permite trabajar la tolerancia al calor, búsqueda y rescate, y combate directo de incendios.

TRABAJO PERMANENTE

Un punto clave de este proceso ha sido la capacidad interna de la institución para conducir las capacitaciones: "La Comandancia de Bomberos de Quillón cuenta con un equipo humano altamente especializado, capacitado para impartir estos entrenamientos a sus pares, asegurando un estándar técnico y

profesional de primer nivel en cada módulo", destacaron desde la organización.

El superintendente Alejandro Escobar también valoró el compromiso de los voluntarios y el apoyo de las autoridades. "Agradecemos a la municipalidad de Quillón, al alcalde y concejales por los aportes en subvención entregada, ya que ello permite la adquisición de elementos e implementos para cada voluntario, sus respectivas compañías y grupos de rescate y GERSA", señaló. Finalmente, se subrayó que Quillón ha sido pionero en la región de Ñuble en la creación de unidades especializadas, como GERSA, lo que reafirma su compromiso con la preparación constante y el servicio a la comunidad. **CS**